

Ehrenplatz für Özil, Draxler & Co. beim TSV

Ehepaar Cordes aus Bassum spendet 500 Euro an den Verein Change my way und schenkt dem Sportverein ein Trikot

BASSUM ■ Als sich Hermann Cordes im Bassumer WM-Park bei der Übertragung des Spiels Deutschland gegen Schweden plötzlich an der Versteigerung eines Trikots der Nationalmannschaft beteiligte, dachte seine Frau: „Nanu? Was macht er denn jetzt?“ Kurz darauf entschloss sie sich, auch zu spenden und den bezahlten Betrag aufzustocken. So übergab das Ehepaar Cordes jetzt 500 Euro an den Verein „Change my way“ in Bassum, der jungen Mädchen mit Essstörungen hilft.

„Wir kämpfen jedes Jahr um unsere Finanzierung. Die Spende hilft uns sehr. Die Mädchen werden von Therapeuten begleitet. Die fachliche Begleitung kostet Geld“, bedankte sich Anja Brötzmann vom Verein für die Unterstützung.

Auch das WM-Trikot mit den Unterschriften der Nationalspieler wechselt erneut den Besitzer. Cordes ist nicht nur fußballinteressiert, son-



Hermann (2.v.l.) und Brigitte Cordes (2.v.r.) ersteigerten ein Trikot der deutschen Nationalmannschaft und spenden den Erlös an den Verein Change my way. Das Trikot bekommt der TSV Bassum. Eine Win-win-Situation für alle also – es freuen sich Siegfried Hausmann (l.), Michael Gillner (3.v.l.), Anja Brötzmann (M.) Axel Knoerig und Horst Schlottmann (r.). - Foto: Albrecht

derm steht dem TSV sehr nahe. Und so stand für ihn von vorneherein fest: „Das Trikot bekommt die Fußballjugend. So ist es für alle eine Win-win Situation“, freut man sich Cordes.

Der TSV-Vorsitzende Horst Schlottmann versprach: „Ich wollte das Ehrenplatz bekommen, freud dann andere mitboten, fa-

„Fast alle haben unterschrieben – Özil, Draxler, Kimmich und und“, so Gillner. Leider sei es kein Weltmeister-Trikot geworden. „Aber sicherlich wird es die letzte Unterschrift von einigen Spielern auf einem Trikot der Nationalmannschaft gewesen sein, insbesondere in dieser Zusammensetzung.“ ■ al

Wiederholung 10.07.2018